



Silence...on coud

publié le 13/05/2024

Depuis le mois d'octobre, Mme Tenaud, professeur d'anglais, anime un atelier DIY (bricolage) au plus grand plaisir de nos élèves de 6e et de 5e qui viennent tous les vendredis sur la pause méridienne.

Nous prenons plaisir à les regarder travailler et à bénéficier de leurs jolies créations.

Ne soyez pas jaloux ! Elles seront toutes mises en vente en fin d'année.

Nous disons MERCI à Mme Tenaud qui nous a aussi confectionné une jolie flamme olympique.

Portfolio

